

A 1800 m d'altitude, dans la plaine de la Queyrie, sur l'actuel territoire de Gresse en Vercors, à 18 km de Die, loin de toute zone habitée, les romains ont laissé des carrières de pierres de construction. Elles s'ouvrent dans les barres rocheuses descendant de la Tête de la Graille et se présentent en deux zones d'extraction distantes d'environ 50 mètres.

Rando du 28 juin 2016
Les carrières romaines de la Queyrie
Quelques vues du parcours (reconnaissance du 7 juin 2016)



Montée dans les pierriers (ravin des Serres et du Maupas)
A l'arrière plan , le Grand Veymont
et le Petit Veymont (l'Aiguillette)

Approche du Pas des Bachassons





La Plaine de la Queyrie

*A l'arrière plan à gauche, la Montagne du Glandasse
au second plan à droite, la Tête de la Graille*



L'arbre taillé

***emblématique symbole du lieu, repère visuel utilisé par les bergers
(et les randonneurs) en cas de mauvais temps ou de brouillard.***

A l'arrière plan, un sommet des Trois Becs



*Une habitante
du lieu*

Montagne du Lau



*Vallon du retour vers
le Pas de la Selle*



*Approche du Pas de la Selle
avec vestige de la guerre*



Début de descente du Pas de la Selle
Au second plan, le Rocher du Baconnet



*Dans la descente, vue saisissante
sur le Mont Aiguille*